

# *Aprueban resolución sobre evacuación de civiles en Aleppo*

---



Damasco, 19 dic (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU aprobó un proyecto de resolución para la supervisión internacional de la evacuación de los civiles de Aleppo y la ayuda humanitaria a la población de la ciudad.

Indicaron fuentes oficiales que el documento se basa en los proyectos propuestos por Francia y Rusia y fue consensuado la víspera luego de varias horas de análisis de urgencia a puerta cerrada.

En las acciones de recuperación de los barrios orientales de Aleppo, concluidas el pasado 15 de diciembre, cerca de 10 000 personas lograron escapar de la ciudad, entre ellas más de 4000 rebeldes que en su mayoría fueron amnistiados.

El gobierno de Siria garantizó el 80 por ciento de la ayuda humanitaria entregada durante los más de cinco años de conflicto, aseguró el embajador del país levantino ante la ONU, Bashar Jaafari.

En declaraciones a la prensa, el diplomático precisó que contrario a las acusaciones contra Damasco desde Occidente, la inmensa mayoría de los alimentos, medicinas y otros recursos esenciales distribuidos a las víctimas de la guerra y el terrorismo impuestos proceden del Gobierno.

Por eso rechazamos la utilización del tema humanitario como un arma de agresión y propaganda, afirmó después de la adopción por el Consejo de Seguridad de una resolución dirigida a lograr el despliegue de observadores de Naciones Unidas para acompañar la evacuación de civiles de zonas orientales de Alepo.

De acuerdo con Jaafari, Siria nunca se opondrá a la asistencia legítima a las personas afectadas por la crisis, ni a los esfuerzos internacionales para protegerlos.

Sin embargo, somos testigos de sistemáticas acciones de Occidente, liderado por Estados Unidos, Francia y Reino Unido, como la promoción de resoluciones en el Consejo, para imponer bajo el manto humanitario la interferencia extranjera y el cambio de régimen, además de sentar las bases para justificar el uso de la fuerza, dijo.

Según el embajador, abundan los ejemplos de la destrucción y la muerte sembradas en países soberanos por semejante política.

"En Libia dijeron que protegerían a los civiles y terminaron destruyéndola y convirtiéndola en un centro de operaciones terroristas, por no hablar de Iraq", advirtió.

Jaafari criticó el papel de la ONU, por no hacer lo suficiente para asistir a las víctimas del conflicto.

El gobierno sirio ha demostrado un total compromiso con la ayuda humanitaria, e insta a Naciones Unidas a que juegue su papel, señaló. Respecto a la situación en el oriente de Alepo, comentó que desde el 26 de noviembre y hasta el 14 de diciembre, 100 mil personas salieron de la devastada ciudad, recién liberada de grupos terroristas como el Frente al Nusra y combatientes llamados por Washington, Londres y París "oposición moderada", pese a sus crímenes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115995-aprueban-resolucion-sobre-evacuacion-de-civiles-en-alepo>



**Radio Habana Cuba**